



力戦奮闘 ～巻き起こせ印旛の応援の嵐～

中学校に入っはじめての体育祭が終わりました。猛暑の中行う練習はとてもハードでしたが、競技や応援だけでなく、係の仕事にも1年生らしく元気いっぱい、全力で取り組むことができていました！体育祭終了後に生徒が書いた「振り返り用紙」を見ると、喜びや達成感、競技中の焦りや悔しさ、団結力や絆など、彼らのいろいろな感情を垣間見ることができました。それほど思い出深い一日になったのだと思います。また、この体育祭を終えて、「本気」「全力」で取り組むことの大切さを学んでくれたような気がします。学校行事は学校生活の延長にあるものです。この体育祭で生まれた自信や経験がここだけのものにならないように、今後の学校生活にきちんと繋げたいですね。

【体育祭ギャラリー】





【学年ネームが決定！！】

5月の学活で「学年ネームを考えよう」という活動を行いました。ワークシートを用いてこれからこの学年が「～のように成長できるように」という願いを込めた学年ネームを班ごとに考え、共有し、クラスで1つ代表ネームを作ります。3クラスから出た代表ネームを掛け合わせ、令和7年度入学生の学年ネームは以下になりました！

しゅんか ～そよ風 薺花～ All Smile 学年

「誰にでも優しく、笑顔と絆を大切にできる学年にしたい」という願いが込められています。これからあらゆる場面でこのネームを目にすることがあると思いますが、その度に自分たちがどういう思いを込めてこのネームを作ったのか省みてもらえたら幸いです。すてきなネームをありがとうございました。

【校外学習に関する動き、始まるッ…！】

6月23日(月)5校時に、「校外学習オリエンテーション」を行いました。今年の校外学習は11月20日(木)に東京都台東区周辺(上野・浅草)の班別行動を予定しています。

オリエンテーションでは総合的な学習の時間で行う調べ学習についてや、当日の行程、校外学習の係や今後の予定、事前・事後学習について話しました。1学期中は探究活動の一貫として、自ら課題を設定し、個人新聞にまとめる活動を中心に行います。

※校外学習に関する保護者宛の正式な案内文書は2学期に配付予定です。

